

**今日帰省!冬の北海道体験の翼 南富良野町交流**

1月26日に「冬の北海道体験の翼」の結団式が行われ、29日から4泊5日の日程で、交流事業がスタートしています。本校からは、小5年生、5名が参加しています。26日に行われた結団式では、参加する16名を代表して、本校の與那嶺暖若さんが体験の翼に臨む決意の言葉を述べました。また参加者一人ひとりが北海道で楽しみにしていること、頑張りたい事を発表。5日間の体験の翼では、地元南富良野町内の小学校との交流のほか、スキー体験、わかさぎ釣り体験、カーリング体験等が実施されます。コロナ禍で中止されていた時期もありましたが、昨年度から再開。夏には南富良野町の小学生が夏の沖縄を体験しました。4泊5日の体験ですが、いよいよ帰省となります。どんな交流になったのか、報告会が楽しみです。

**月桃の葉の香り豊かに ムーチーづくり**

1月31日に謝花区與那嶺区長さん、そして地域のお年寄りのご協力の下、幼稚園生と小学2年生とで「ムーチーづくり」が行われました。当日は、地域のお年寄りのほか、保護者のみなさんが一緒にムーチーづくりを楽しみました。ムーチーづくりでは、地域の方、保護者の支援を受けながら、ムーチーづくりに挑戦。小学校2年生が幼稚園生をサポートしながら、もち粉に水を少しずつ足しながらこねる姿がありました。そしてもちを蒸している間、みんなでコマをまわしなど、昔遊びに再挑戦。地域のおばあちゃんから、あやとりを習ったり、こままわし達人のお父さんや区長さんをおこがれの眼差してみつめる姿がありました。ご協力いただきました地域、保護者の皆様に感謝申し上げます。また、シンメ鍋を提供いただきました具志堅区の金城区長さん、ありがとうございました。

